

Annotation du cahier qui existait à l'époque à Pont en Royans, lignes écrites alors que la voie n'était pas encore terminée (nous pensions attaquer le fameux toit un jour!)

le 12/3/81 -

FARA / TACHET. la neige nous repousse vers les Asphodèles. Oh Miracle!! Les Terrils et les crassiers du Nord ont leur équivalent dans le Vercors. Nous sommes sous le Toit (grandissime) et 4 longueurs de détritrus nous précèdent. Si Atlas Copco nous prête un compresseur les détritrus qui nous dominent nous verront passer un jour. Un grand mérite à la voie des Asphodèles c'est son nom (que je trouve joli). On peut également noter qu'elle est toujours à l'abri. (Des chutes d'eau ... mais pas de pierres) -

que personne ne se gêne pour nous voler cette voie encore inachevée. (Et qui ne le sera pas avant qq temps ... Le temps que les fabricants inventent un casque anti atomique et des cordes en acier -!!)

Pour toute répétition Assurance sur la vie conseillée. Pour entraînement préalable nous conseillons Orange au Tang et le Scatologue Ordurier. Mais c'est vraiment peu de choses en comparaison.

FARA

Je propose de rebaptiser les Asphodèles: VOIE DU CATACLYSME MINERAL - !

Le 17/3/81

FARA/TACHET la neige nous repousse vers les Asphodèles. Oh miracle!! Les terrils et les crassiers du Nord ont leur équivalent dans le Vercors. Nous sommes sous le grand toit (grandissime) et 4 longueurs de détritrus nous précèdent. Si Atlas Copco nous prête un compresseur les détritrus qui nous dominent nous verront passer un jour.

Un grand mérite à la voie des Asphodèles c'est son nom (que je trouve joli). On peut également noter qu'elle est toujours à l'abri. (Des chutes d'eau ... mais pas de pierres) ...

Que personne ne se gêne pour nous voler cette voie encore inachevée. Et qui ne le sera pas avant qq temps ... ! Le temps que les fabricants inventent un casque anti atomique et des cordes en acier!!!

Pour toute répétition, assurance sur la vie conseillée. Pour entraînement nous conseillons Orange ou Tang et Le Scatologue Ordurier. Mais c'est vraiment peu de choses en comparaison.

FARA

Je propose de rebaptiser les Asphodèles: Voie du CATACLYSME MINERAL!